

<https://info.nodo50.org/Puntos-de-vista-4.html>



# Puntos de vista/4

- Nodo50 - Las Frases -

Fecha de publicación en línea: Lunes 17 de marzo de 2008

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

Puntos de vista/4

Desde el punto de vista del oriente del mundo,  
el día de occidente es noche.

En la India, quienes llevan luto, visten de blanco.

En la Europa antigua, el negro, color de la tierra fecunda,  
era el color de la vida,  
y el blanco, color de los huesos,  
era el color de la muerte.

Según los viejos sabios de la región Colombiana del Chco,  
Adán y Eva eran negros, y negros eran sus hijos Caín y Abel.  
Cuando Caín mató a su hermano de un garrotazo,  
tronaron las iras de Dios. Ante las furias del Señor,  
el asesino palideció de culpa y miedo, y tanto palideció  
que blanco quedó hasta el fin de sus días.  
Los blancos somos, todos, hijos de Caín.